

県北地域に発令

二セ電話詐欺 多発警報

令和5年8月1日から同年8月30日までの30日間に、県北地域の警察署（大宮、太田、大子、日立、高萩）管内において、二セ電話詐欺被害が4件発生したため、本年8月31日から9月6日までの間、同地域に二セ電話詐欺多発警報を発令します。

被害額合計 669万8千円（払い出し額含む）

●オレオレ詐欺 2件 現金手交額 330万円・引出額 190万円

（親族等になりすまし、現金等をだまし取る手口）

●還付金詐欺 2件 現金 149万8千円

（市役所職員等になりすまし、保険料等の還付金があるとだまして被害者をATMに誘導し、還付金を受け取る手続と嘘を言い、犯人管理の口座に振込操作をさせる手口）

自宅電話機で二セ電話詐欺被害防止

犯人は、声を録音されることを嫌がります！

- 在宅中も自宅電話機を留守番電話に設定
- 自宅電話機を迷惑電話防止機能付き電話機に変更

上の方法でサギを含めた不審な電話をシャットアウトできます



不審な電話を受けたら110番通報をお願いします

二セ電話詐欺相談ダイヤル 029-301-0074でも対応中

茨城県警察
公式アカウント



YouTube
動画と音声で
わかりやすく情報を提供



twitter
(現X)
迅速に警察情報を
発信、拡散



Instagram
親しみやすい
警察コンテンツを発信



いばらきポリス
Android端末
iOS端末
安全安心を守る
オールインワンアプリ

